

Pologne

Nouveau Comité central.

Le 21 juin, le Comité central de la Croix-Rouge polonaise a été constitué comme suit :

Comte Henri Potocki, *président* ; M. Wladimir Krynski, *vice-président* ; M^{lle} Anna Paszkowska, *secrétaire générale*.

La direction centrale a été formée comme suit :

M. Louis Darowski, ancien ministre du Travail et de l'Assistance publique, *président* ; M. Joseph Wielowieyski, ancien ministre plénipotentiaire à Bucarest, *vice-président* ; M^{lle} Anna Paszkowska, *secrétaire générale* ; comte Ladislas Jezierski, *trésorier* ; le Dr Czeslas Wroczynski, *chef sanitaire* ; comtesse Marie Tarnowska, *membre de la direction* ; M. Boleslas Kozłowski, *membre de la direction*.

Salvador

Délégation à la XIV^e Conférence.

Par lettre en date du 7 juillet, le président de la Croix-Rouge salvadorienne informe le Comité international de la Croix-Rouge que la Croix-Rouge salvadorienne sera représentée à la XIV^e Conférence à Bruxelles par le Docteur Patrocínio Guzman Trigueros, consul général du Salvador en Belgique.